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Jose 
Manuel 
Fernández

Considero que se hacen aporta-
ciones por parte de los conducto-
res, pero me da la sensación de 
que deben pasar por tantos filtros 
que no llegan a consumarse o 
tardan mucho en aplicarse.

Sebastián 
Barbosa  
Macarro

Sí, en efecto, de algunos de los te-
mas que se han comentado se han 
tomado medidas.

Agustín 
Cenit 
Ruiz

Pues claro que sí, son reuniones 
eficaces para poder transmitir los 
problemas que surgen de tú a tú.

Baltasar 
Landa 
Sánchez

En la mayoría de los problemas, 
alegan que es competencia de trá-
fico o del ayuntamiento y por lo vis-
to hay poca solución.




